

La biblioteca de Ermua comenzará en octubre con los clubes de lectura

La biblioteca municipal de Ermua mantiene la oferta de los clubes de lectura para personas adultas de este curso. Se impartirá uno en euskera y otro en castellano. Las sesiones se iniciarán en octubre.

El club de lectura es una reunión de 15 a 20 personas que previamente han leído un mismo libro. En la reunión se comenta, se opina, se comparte la vivencia de la lectura y se contextualiza la obra, el tema y su autor o autora, haciendo de estos encuentros unos espacios de aprendizaje y socialización.

La biblioteca se encarga de conseguir los ejemplares para las personas que integran el club. Las sesiones las dinamiza Txomin Magdalena, coordinador de otros clubes de lectura en el Duranguesado.

El Club de Lectura en euskera se reunirá los primeros lunes de mes, de 19.30 a 21 horas, en Lobiano. La primera sesión se celebrará el 3 de octubre y versará sobre el libro 'Sakoneta', de Xabier Mendiguren. El Club de Lectura en castellano se reunirá los primeros miércoles de mes. La primera sesión se desarrollará